



Esta vez no predominaran banderas de partidos, esta vez será la de Yucatán

En la cámara de diputados habrá parlamento abierto para analizar las iniciativas de reformas propuestas esta semana por el ejecutivo federal, así lo dio a conocer la diputada Cecilia Patrón Laviada. “Así es son 20 iniciativas que recibimos el lunes pasado, se están revisando, habrá parlamentos abiertos para escuchar a los ciudadanos”. Entre los temas que dichas reformas contemplan sobre sale el fondo de retiro para los trabajadores, estos reciban el 100% de su sueldo en esta etapa de su vida, las iniciativas abordan entre otros temas torales, beneficios para personas con discapacidad, para los pueblos indígenas, así como de protección y cuidado animal.

<https://notirasa.com/noticia/esta-vez-no-predominaran-banderas-de-partidos-esta-vez-sera-la-de-yucatan/42921>